

Retour en images

SEPTEMBRE
Sport
Lancement du club ping pong



SEPTEMBRE
Théâtre
La guerre de Troye



NOVEMBRE
Concert
Chant
médiéval



NOVEMBRE
Cérémonie du
11 novembre



OCTOBRE
Théâtre
d'improvisation



OCTOBRE
Concert de la
fanfare de Starzach

AGENDA

15 DECEMBRE

Atelier pâtisserie
Spectacle de clownq

18 JANVIER

Vœux du maire
18h salle des fêtes

25 JANVIER 2026

Fête de la Saint Vincent
Procession et banquet



Contact

**MAIRIE DE
VILLE SAINT JACQUES**

52, Rue grande
77130 VILLE SAINT JACQUES

Téléphone :
01 60 96 66 01

Numéro d'urgence :
06 07 89 79 47

Mail :
mairie.ville.st.jacques@wanadoo.fr

Site :
www.ville-saint-jacques.fr



Facebook :
Ville-Saint-Jacques



PanneauPocket :
www.panneaupocket.com



La Coquille INFO

Lettre d'information de la mairie
N°6 JUIN 2024



Un Ministre à Ville Saint Jacques !

Dimanche 20 octobre 2024, une date qui restera dans l'histoire de la commune !

Nous étions nombreux à nous réunir pour un événement exceptionnel : La venue d'un Ministre à Ville Saint Jacques !

Jean Louis Thieriot, Ministre délégué aux armées et aux anciens combattants est venu se joindre à nous pour partager une belle après-midi festive : La clôture de l'opération Terre de Jeux à Ville Saint Jacques.

Ce fut l'occasion pour lui, de découvrir toutes les initiations sportives qui ont été mises en place cette année, d'échanger avec l'ensemble des sportifs qui nous aident à développer le sport dans notre village...et de faire une démonstration de ses talents pour la pétanque sous le regard impressionné de nos champions locaux !

Après ce petit tour de mise en jambe, place au temps plus officiel du bilan et du lancement de l'association sportive de Ville Saint Jacques.

L'occasion d'une autre belle rencontre avec Olivier Hélan Chapel, champion de France d'escrime qui nous fait l'honneur de parrainer notre association sportive..



● ● ● Suite de l'article

Quel plaisir pour tous les participants de pouvoir après ce temps officiel, profiter d'un pot de l'amitié au cours duquel ils ont pu échanger en toute simplicité avec Jean Louis Thieriot, un ministre à l'écoute et à la portée de tous.

Parmi toutes ces rencontres :

- **Un moment privilégié pour notre équipe jeune** qui a pu profiter d'un moment d'échange avec le ministre. Une interview exclusive que vous pourrez bientôt découvrir ...
- **La découverte du concept innovant d'un jeune artiste de la commune** : La réalisation de portrait de champions en réutilisant leurs propres baskets.
- **Un grand merci à Jean Louis Thieriot**, de nous avoir réservé cette visite et d'avoir consacré du temps à notre commune.

Merci à Michel Gonord, député, Majdoline el Abidi, conseillère départementale, Patrick Septiers, président de la Communauté de Communes Moret Seine et Loing ainsi qu'aux élus des villages voisins d'être venu partager avec nous ce moment festif et amical.

Une mention spéciale à tous les bénévoles, coachs, participants et partenaires de Terre de Jeux. Cette journée était la vôtre, c'est vous qui l'avez rendu possible.



Inauguration du pressoir de la Saint Vincent

Ville-Saint-Jacques et la vigne, une histoire qui remonte à loin et une tradition encore vivante aujourd'hui !

Terre de vignobles, au Nous avons la chance d'avoir encore aujourd'hui dans le village, la confrérie de la Saint Vincent qui perpétue cette histoire

Témoin de ce passé viticole, le pressoir que la famille Bonleu, en la personne de Beatrice Foulon, a confié à la commune.

Remis en état par la confrérie, le voilà maintenant installé au marronnier sous son abri pour témoigner auprès des visiteurs de cette histoire de la vigne à Ville Saint Jacques.

Tous nos remerciements à Beatrice Foulon qui nous aide à maintenir le souvenir de notre histoire communale au travers de ce pressoir.

Félicitation à la confrérie de la Saint Vincent qui a su faire vivre cette tradition et la faire évoluer au fil des années sans en trahir l'esprit.



Raconte-moi mon village

Le 5 octobre dernier, Ville-Saint-Jacques a inauguré la nouvelle saison de « Raconte-moi mon village », un projet intergénérationnel qui met en valeur le patrimoine des villages de la communauté de communes Moret Seine et Loing. Cette année, Ville-Saint-Jacques est à l'honneur avec un circuit de cinq lieux emblématiques, chacun présenté par une vidéo

Les Marronniers, ancienne école, racontée aux élèves de l'école du Cormier par Marie-France Desprez Blanchard, institutrice à l'époque. Avec une joie communicative, elle partage ses souvenirs et anecdotes, rappelant l'histoire vivante de cet établissement.

L'agriculture locale est mise en avant, avec un accent particulier sur la vigne et la célébration de la Saint-Vincent. Christelle Lieben, agricultrice passionnée, répond aux questions des enfants, dont la curiosité insatiable révèle l'importance de cet héritage rural.

L'ancien château d'eau et les défis de la pénurie d'eau au début du XXème siècle sont racontés par Francis Duchateau et Guy Richetin. Ensemble, ils arpencent le village en passant par les puits, les lavoirs, et enfin le château d'eau, avec ses belles briques rouges, témoin d'une époque où l'eau était un trésor précieux.

L'histoire du fromage se dévoile dans les caves du château de la Brosse grâce aux récits d'Élisabeth de

Vigneral et Marie-Thérèse Peradon. Autrefois, ces caves abritaient la production du célèbre Brie de Ville-Saint-Jacques. Aujourd'hui, le village perpétue la tradition fromagère avec le délicieux fromage de chèvre d'Armelle, prisé par les connaisseurs.

La place du village, avec son arbre de la Liberté, est un lieu chargé de souvenirs. Sous son majestueux feuillage, les deux sœurs Marie-France et Martine se remémorent les fêtes et traditions d'antan, comme celle des lilas que les jeunes garçons décrochaient des maisons pour conquérir le cœur des jeunes filles.

Les visiteurs peuvent découvrir ces vidéos via des QR codes apposés sur les panneaux explicatifs qui jalonnent le parcours « Raconte-moi mon village ». Ces films sont réalisés par Frédéric Ruiz, réalisateur et directeur d'Eternia Productions, société de production audiovisuelle implantée à Ville-Saint-Jacques.

Alors, chaussez vos baskets et partez explorer, seul, en famille ou entre amis, ce circuit de quelques kilomètres pour (re)découvrir un village riche en histoires à partager !



Bienvenue à Chloé !

Embellir le village, un objectif pour l'année à venir !

C'est dans ce cadre qu'après un premier passage d'une dizaine de jours cet été, ou vous avez pu la voir entretenir les rues de la commune, Chloé revient en renfort pour quelques mois.

Ce renfort rendu possible par les économies de fonctionnement réalisées l'année dernière devrait nous permettre de répondre aux besoins actuels liés à une année particulièrement pluvieuse et à la hausse des besoins.